
L’infinitif du verbe ; groupe, radical et terminaisons

✗ Un verbe se compose de deux parties : le radical et la terminaison. 

Exemple :mélang/er nous rempl/issons

               radical / terminaison      radical / terminaison

Le radical porte la signification du verbe, son sens. La terminaison nous indique le temps et la personne auxquels 

le verbe est conjugué.

Exemple : elle gagnait.
                      Radical Marque    Marque
           du temps de la personne

 (imparfait)

✗ Pour trouver un verbe dans le dictionnaire, il faut connaître son infinitif. Pour cela, on remplace le début 

de la phrase pas « il faut ».

Exemple : Alice mange une glace => Il faut manger une glace.

✗ On peut classer les verbes en trois groupes :

 - tous les verbes qui ont leur infinitif en -er (sauf aller) sont les verbes du 1er groupe.

 - tous les verbes qui ont leur infinitif en -ir et qui se terminent par -issons lorsqu’on les conjugue avec la 

1e personne du singulier sont les verbes du 2e groupe.

- les autres verbes sont les verbes du 3e groupe. La terminaison peut être -ir, -oir ou -re.

      Etre et avoir sont des auxiliaires. Ils n’appartiennent à aucun groupe.
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